
全都道府県議会議員 全政令市議会議員 全中核市議会議員 殿 
2007 年６月 

全国市民オンブズマン連絡会議 
 
 

【政務調査費】アンケートのお願い 
前略。私たち全国市民オンブズマン連絡会議では、本年９月に山形市で開催する全国大会の

テーマの１つとして政務調査費の透明化をとりあげます。その資料とするために、今般、全県

会議員・全政令市議会議員・全中核市議会議員に対して、政務調査費の透明化に対するお考え

をうかがうこととし、本アンケートを送付いたしました。ご多忙中と存じますが、お答えのう

え、６月２９日までに後記の地元市民オンブズマングループ宛に FAX または郵送にてご返送

ください。 
 なお、このアンケートは議員一人一人のお考えをお聞きするものですから、議員として貴殿

の率直なお考えをご返答ください。 
草々 

 
所属議会名       議会   ご芳名              
 
現時点での政務調査費の透明化に関するお考えについて、当てはまるものに○をお付けください。 
 
１．現在支給されている政務調査費の交付額について、どう思われますか 
 a)多い  b)妥当  c)少ない 
 
２．政務調査費の支給対象について、どのようにすべきとお考えですか 
 a)会派に支給  b)会派と議員個人それぞれに支給 c)議員個人に支給 
 
３．政務調査費支出の領収書を公開することについてはどのようにお考えですか 
 a)全面公開  b)      円以上公開  c)非公開 
 
４．政務調査費をもちいた活動の報告書を公開することについてはどのようにお考えですか（作

成していない場合には作成して公開することの是非をお答えください）。 
 a)賛成である  b)反対である  c)その他 
 
５．政務調査費による視察の報告書を公開することについてはどのようにお考えですか（作成し

ていない場合には作成して公開することの是非をお答えください） 
 a)賛成である  b)反対である  c)その他 
 
６．政務調査費の支出が１件ごとにわかる会計帳簿を公開することについてはどのようにお考え

ですか（作成していない場合には作成して公開することの是非をお答えください） 
 a)賛成である  b)反対である  c)その他 
 

以上 ありがとうございました。 
ご回答返送先： 

 
 （全国集計担当）全国市民オンブズマン連絡会議：〒460-0002 名古屋市中区丸の内 3-6-41 
   liv.ビル６階 TEL 052-953-8052 FAX 052-953-8050 担当：内田 


